

# Alami Kecelakaan Lalu Lintas, 1 Korban Meninggal Dunia di Jalan Nasional Batu Silangit

Amry Pasaribu - [SIMALUNGUN.KAMPAI.CO.ID](http://SIMALUNGUN.KAMPAI.CO.ID)

Jan 27, 2023 - 20:52



*Keterangan Photo : Petugas Mengevakuasi Korban dari TKP*

SIMALUNGUN- Seorang wanita pejalan kaki, disebutkan bernama Kaminem (56)

mengalami insiden kecelakaan yang mengakibatkan luka berat, hingga akhirnya korban meninggal dunia di lokasi kejadian.

Informasi dihimpun, insiden itu terjadi di ruas jalan, kilometer 18- 19, jurusan arah Pematang Siantar - Medan, tepatnya, di Nagori Batu Silangit, Kecamatan Tapan Dolok, Kabupaten Simalungun. Jumat (27/01/2023) sekira pukul 05.00 WIB.

Diketahui, sebelum kejadian itu kondisi korban dalam keadaan sehat dan Ia merupakan ibu rumah yang berdomisili di jalan Tanjung Tengah, Kecamatan Siantar Martoba, Kota Pematang Siantar.

Insiden yang menimpa IRT berusia 56 tahun itu bermula saat korban berjalan kaki dan satu unit mobil berkecepatan tinggi melaju dari arah Kota Pematang Siantar menuju ke arah Kota Medan.

Setiba di lokasi kejadian, diduga satu unit mobil dengan jenis dan nomor polisinya tidak diketahui, kurang hati-hati dan tidak memperhatikan korban sedang berjalan kaki, sampai akhirnya bertabrakan dan mengakibatkan kecelakaan lalu lintas.

Sementara, saat terjadinya kecelakaan itu kondisi cuaca cerah dan jalan hotmix itu merupakan alur dua arah. Lokasi kejadian itu di areal perkebunan karet PT. Bridgestone dengan lebar jalan yakni 7 meter.

Terpisah, Kapolres Simalungun AKBP Ronald F.C Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kanit Gakkum Polres Simalungun IPTU Jonni Sinaga F.H, S.H., saat dihubungi melalui pesan selularnya membenarkan insiden kecelakaan itu.

"Insiden kecelakaan yang mengakibatkan seorang pejalan kaki meninggal dunia di lokasi kejadian. Setelah dievakuasi jasad korban diserahkan kepada pihak keluarga untuk segera dikebumikan," tulis Kanit Gakkum IPTU Jonni Sinaga dalam pesan percakapan selularnya, Jumat (27/01/2023) sekira pukul 18.43 WIB.

.